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Recentemente foi divul-
gada a lista da revista Tra-
vel and Leisure, com foco 
total em turismo, elegendo 
através de um ranking, 
os 50 melhores hotéis do 
mundo todo.
O famoso hotel Fasano 

Trancoso, localizado no 
distrito de Porto Seguro, 
no extremo sul da Bahia, 
ficou na décima colocação, 
sendo o único resort brasi-
leiro presente na lista.
Na lista, ele aparece logo 

depois de empreendimen-

tos localizados no México 
e na Islândia.
O projeto foi feito por 

Isay Weinfeld, arquiteto 
reconhecido por seu traço 
contemporâneo. Além do 
Hotel Fasano, o complexo 
Reserva Trancoso abriga 
ainda as Villas Fasano por 
Bernardes Arquitetura, 
com unidades de 792m² 
e cinco ou seis suítes, e 
também as Villas Gálvez 
& Márton, com unida-
des com 493m² e quatro 
suítes.

O empreendimento é 
focado no público com 
alto poder aquisitivo, com 
diárias que giram em tor-
no de R$ 3.800 a R$ 6.032, 
o local possui 40 bangalôs 
ao longo de um local com 
matas nativas, além de 
muitos locais com águas 
quentes. Os quartos tam-
bém foram um ponto mui-
to elogiado pela revista, 
devido a mistura de mó-
veis de lixo com madeira 
artesanal e varandas com 
vista de frente para o mar.

Hotel Fasano Trancoso na Bahia   
é eleito o 10º melhor do mundo

H o t e l  o c u p a  r a n k i n g  m u n d i a l  d a  l i s t a  f e i t a  p e l a  r e v i s t a 
e s p e c i a l i z a d a  e m  t u r i s m o  Tr a v e l  a n d  L e i s u r e
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De acordo com a agência de notícias REUTERS, o presi-
dente da Rússia, Vladimir Putin, visitou sedes de milita-
res russos instalados na região de Kherson e Luganks, na 
Ucrânia. Esta é a segunda vez que Putin entra no território 
ucraniano durante a guerra. Em março, o presidente russo 
esteve na cidade de Mariupol.
Imagens divulgadas pelo Kremlin e transmitidas pela te-

levisão russa mostram Putin chegando de helicóptero a um 
QG das tropas russas em Kherson e depois partindo para 
um QG em Lugansk.
A data exata no encontro não foi divulgada, porém, entre as 

razões que motivaram a viagem de Putin foram uma reu-
nião de comando militar para entender a situação das ofen-
sivas em andamento nas regiões de Kherson e Zaporizhzhia. 
O mandatário russo também aproveitou para conversar com 
comandantes das forças aerotransportadas da unidade do 
exército russo “Dnieper”, ao mesmo tempo em que se reu-
niu com outros oficiais superiores, de acordo com a TASS.

Após adiamento do lançamento era previsto para acon-
tecer na última segunda-feira (17), a SpaceX confirmou 
oficialmente que tentará lançar seu mais potente fogue-
te nesta quinta-feira (20), na Starbase, base da empresa 
localizada no Texas.
É dito que será apenas uma tentativa de lançamento, 

pois será apenas uma missão teste, feita sem tripulação 
e ocorrerá por volta das 10h20 no horário de Brasília. O 
canal oficial da SpaceX no Youtube transmitirá ao vivo o 
evento.
O foguete é planejado para viagens tripuladas e de 

carga na órbita da Terra, Lua e até mesmo Marte, no 
futuro.
Elon Musk, fundador da empresa, se pronunciou atra-

vés de seu twitter sobre o lançamento do foguete.
Musk havia dito no domingo, durante um evento no 

Spaces do Twitter, que “é um voo muito arriscado”. “É o 
primeiro lançamento de um foguete muito complexo e 
gigante”, destacou.
A SpaceX anunciou detalhadamente como será a agen-

da para o evento.
 • 0min55: foguete atinge o “Max Q”, como é co-

nhecido o pico de estresse mecânico;
 • 2min52: os dois estágios (foguete e nave) se se-

param e, então, o foguete começa o procedimento para 
terminar o voo na água;

Guerra na Ucrânia: Putin 
visita tropas russas na 
Ucrânia

SpaceX tenta lançar nesta quinta-
feira (20) foguete mais poderoso do 

mundo, Starship

Presidente se encontra com comandantes 
militares para ouvir sobre a situação no 
front, relata o Kremlin

Empresa planeja primeiro voo orbital do veículo que 
será usado em futuras missões à Lua e a Marte.

Patrick T. Fallon / AFP

 Getty Images

MUNDO

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

De acordo com o site Brasil 
de Fato, visitas como essa de 
Putin costumam ser extre-
mamente raras. O Kremlin 
comunicou que as visitas a 
Kherson e Lugansk também 
não foram planejadas.
A partir de Kherson, o 

exército russo pretendia 
alcançar outras cidades, 
como Odessa e Nikolaiev, 
com o objetivo de isolar a 
Ucrânia do Mar Negro.

 • 2min57: motor 
da Starship é acionado;
 • 9min20: motor 

da Starship é desligado 
e nave segue na órbita 
terrestre;
  •1h17min21: de-

pois de dar uma volta no 
planeta, a nave deixa a 
órbita terrestre e começa 
a voltar para a atmosfera;
 • 1h30: Starship 

encerra voo.
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Justiça determina que 
Telegram tem 24h para 

entregar dados sobre 
ataques escolares 

Na última quarta-feira 
(19), fi cou determinado 
pela Justiça que o Tele-
gram tem até 24 horas 
para entregar todos os 
dados referentes à ata-
ques em escolas de seu 
aplicativo. É dito que 
diversos atentados con-
tra ambientes escolares 
foram planejas através do 
aplicativo de mensagens.
A Polícia Federal proto-

colou o pedido com a jus-
tifi cativa de que a empre-
sa estaria se recusando 
a passar as informações 
que seriam essenciais 
para identifi car os grupos 
suspeitos dos ataques. 
De acordo com o G1, as 
informações solicitadas 
são de grupos, inclusive 
neonazistas, que esta-
riam promovendo ódio e 
incentivando crianças a 

Após implementação da 
medida na quarta-feira da 
semana passada (12) de que 
as atividades de circulação de 
fi scais de segurança seriam 
interrompidas na companhia, 
o Atacadão anunciou ofi cial-
mente na última sexta-feira 
(14) o desligamento dessa 
atividade em específi co.
A decisão veio em resposta 

Atacadão encerra circulação de fi scais 
de prevenção após casos de racismo
Medida passou a valer para todas as 334 lojas no Brasil

Polícia Federal quer que o aplicativo identifi que 
grupos e pessoas suspeitas de incentivar ataques.

à um caso de racismo de-
nunciado por Isabel Oliveira, 
uma professora negra, que 
foi discriminada em uma das 
unidades do Atacadão em 
Curitiba-PR. A vítima na oca-
sião afi rmou ter sido seguida 
por um dos seguranças por 
vários minutos no estabe-
lecimento. Ela voltou à loja 
depois para protestar usando 
roupas íntimas e exibindo 
uma frase escrita no corpo: 
“Sou uma ameaça?”.
A rede emitiu uma nota em 

repúdio ao acontecimento:
“A rede Atacadão reitera o 

respeito aos mais de 5 mi-
lhões de clientes que recebe 
em suas lojas por semana, 
bem como seu compromisso 
com a mudança e combate 
ao racismo e qualquer tipo 
de discriminação, e perma-
nece em processo de escuta 
ativa e segue revisando os 
processos internos.”
Além do encerramento das 

atividades dos seguranças, 
a companhia afi rmou que 
começará a revisar o treina-
mento de suas equipes de 
lojas junto à Universidade 
Zumbi dos Palmares.
As medidas passarão a valer 

imediatamente em todas 
as 334 unidades por todo o 
Brasil.

Divulgação/Atacadão

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

praticar atos violentos nas 
escolas.
Se após o prazo estabele-

cido de 24h os dados não 
forem enviados e o Tele-
gram descumpra a deci-
são da Justiça, o aplicativo 
deverá ser penalizado 
com a suspensão de suas 
atividades no Brasil.
As operadoras de tele-

fonia serão notifi cadas 
da decisão e suspensão 
do serviço de mensagem 
instantânea no Brasil em 
caso de descumprimento 
da decisão.
O Ministério da Justiça 

ainda afi rmou ter iden-
tifi cado quase 800 perfi s 
que foram retirados do ar 
por incentivar a violência.
O Telegram ainda não se 

manifestou ofi cialmente 
à imprensa, segundo o 
portal G1

POLICIAL

A chacina ocorrida na madrugada do dia 13 de dezembro de 
2019 ainda gera grandes traumas, principalmente para o sobre-
vivente Nivaldo Santos Vieira, que detalhou na última quarta-
-feira (19), os momentos de pânico que viveu naquele dia.
O relato aconteceu durante um júri popular no Salão do Júri 

do Fórum Rui Barbosa, onde fi cou defi nido que a travesti 
Amanda Franco da Silva Santos é a única suspeita sobrevivente.
Durante seus relatos, o motorista afi rma ter pedido a um dos 

assaltantes falar com Deus, após isso, ele disse que o criminoso 
colocou a arma em cima de uma geladeira e poupou sua vida. 
Nivaldo também relatou sobre o comportamento da suspei-

ta Amanda durante o ocorrido:
“Ela era a mais agressiva. No momento que eu pedi a Deus, 

No último sábado (15), mais um episódio de crime de agres-
são contra mulheres foi registrado no Brasil, dessa vez, uma 
mulher entrou em coma após ser espancada por seu próprio 
namorado até então.
Segundo a polícia, Ana Paula Brito Pimenta, de 46 anos, sofria 

constantes agressões de seu companheiro de acordo com de-
poimentos da família da vítima.
O crime aconteceu no bairro da Liberdade, e, de acordo com 

familiares, foi o próprio agressor quem chamou pelo Samu 
para prestar atendimento a vítima, no entanto, ele afi rmou que 
não conhecia Ana, no momento do contato.
A fi lha de Ana, Janaina Pimenta contou o que ouviu do sus-

peito: ‘’Ele disse: ‘não conheço ela, deve estar alcoolizada ou 
drogada’’, disse Janaína Pimenta, fi lha de Ana Paula.
A Delegacia Especializada de Atendimento à Mulher (Deam), 

no bairro de Brotas, investiga o caso como tentativa de femini-
cídio.
A vítima atualmente está internada em uma Unidade de Pron-

to Atendimento (UPA) da capital baiana, e ainda de acordo com 
relatos de familiares, o estado de saúde de Ana Paula é grave 
e os médicos da UPA diziam que ela precisava ser transferida 
com urgência, para a realização de uma tomografi a, pois ainda 
não foi descoberto em qual local da cabeça está o ferimento. As 
informações foram retiradas do site G1.
O suspeito fugiu do local e até o momento não foi encontrado 

pela polícia.

Sobrevivente de chacina de 
motoristas em Salvador se 
pronuncia pela primeira vez após 
ocorrido
Sobrevivente detalhou os momentos de pânico 
vividos por ele

foi a hora que ela bateu mais”, lembrou.
No crime que resultou na morte de quatro motoristas, fi cou 

defi nido que Amanda, como líder do grupo, teria monta-
do uma emboscada e simular chamadas em aplicativos de 
viagem para atrair motoristas até o bairro. Ao chegarem, as 
vítimas foram espancadas e torturadas até a morte. Os quatro 
motoristas assassinados foram identifi cados como Alisson 
Silva Damasceno dos Santos, Daniel Santos da Silva, Geni-
valdo da Silva Félix e Sávio da Silva Dias. O quinto motorista, 
Nivaldo dos Santos Vieira, conseguiu fugir e sobreviveu à 
chacina.

Muller Nunes/TV Bahia

Reprodução/TV Bahia

POLICIAL

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Mulher entra em estado de coma após ser 
espancada em Salvador
Caso aconteceu no bairro da Liberdade e homem ainda não foi encontrado pela polícia. Suspeito é companheiro da vítima
Por Henrique Monteiro Cesaretti
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O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva, con-
vocou uma reunião na 
última terça-feira (18), 
para tratar das crescen-
tes ondas de violências 
nas escolas pelo Brasil. 
No entanto, o que aca-
bou por repercutir mui-
to, principalmente nas 
redes sociais, foram suas 
duras críticas direcio-
nadas aos videogames, 
que segundo ele, incen-

Em discurso polêmico, Lula dispara 
críticas contra videogames em 

relação à atos de violência
Presidente do Brasil culpou games por recentes casos de chacina nas escolas

tivam a violência que 
vem acontecendo nos 
ambientes educacionais. 
Segundo Lula, “os jogos 
só ensinam a matar”.
— Não tem jogo, não 

tem game falando de 
amor. Não tem game 
falando de educação. É 
game ensinando a mole-
cada a matar. É cada vez 
muito mais mortos do 
que na Segunda Guerra 
Mundial. É só pegar o 

Ricardo Stuckert/PR

jogo da molecada, o meu 
fi lho, o fi lho de cada um 
de vocês. O meu neto, 
o neto de cada um de 
vocês (…) Eu duvido que 
tenha um moleque de 
8, 9, 10,12 anos, que não 
esteja habituado a passar 
grande parte do tempo 
jogando essas porcarias, 
disparou Lula em seu 
discurso.
A fala de Lula reper-

cutiu muito, porém 

negativamente, princi-
palmente entre todos 
os amantes de videoga-
me, que se revoltaram 
quanto as falas do atual 
presidente da república. 
Luis Cláudio, fi lho de 
Lula, foi um dos que se 
manifestaram contra o 
próprio pai, dizendo que 
“generalizou”.
Felipe Neto, um dos 

grandes apoiadores de 
Lula durante seu proces-
so eleitoral, foi mais um 
dos que repudiaram a 
fala vinda do presidente 
da república:
“Lula está errado. Essa 

análise é rasa, ultra-
passada e não refl ete 
a realidade. Mais um 
erro grotesco na comu-
nicação do Presidente”, 
criticou Felipe Neto.

Por Henrique Monteiro Cesaretti

O Governo Lula anun-
ciou que retomará o 
interesse brasileiro 
na energia nuclear da 
Rússia, plano esse que 
possivelmente irá gerar 
confl ito com os Estados 
Unidos, isso porque o 
G7, grupo dos sete países 
mais industrializados do 
mundo, planeja acabar 
com o domínio russo 
nesse segmento.
O tema foi discutido 

em uma reunião quan-
do o chanceler Serguei 
Lavrov visitou Brasília, 
sendo recebido por Lula 
e Mauro Vieira, ministro 

Ricardo Stuckert/PR

Na última quarta-feira 
(19), a CNN divulgou ter 
tido acesso às câmeras de 
segurança do Palácio do 
Planalto no dia do ataque 
criminoso em 8 de janeiro 
de 2023. Mais de 20 câ-
meras e pelo menos 160 
horas foram analisadas na 
ocasião. 
O que se tem de novidade 

sobre o fato, é a exposição 
do ministro do Gabinete 
de Segurança Institucio-
nal (GSI), Gonçalves Dias, 

Lula retoma agenda nuclear com a Rússia

Imagens gravadas do ataque ao 
planalto em 8 de janeiro mostram 
contato de ministro do GSI com 
invasores. Gonçalves Dias se demitiu 
do cargo após vazamento das imagens

Combustível 
para submarino 
e Angra 3 
estiveram na 
pauta

das Relações Exteriores. A 
visita foi duramente criti-
cada pelos EUA e também 
pela Ucrânia, pais que 
está atualmente travando 
guerra contra os russos.
O interesse de Lula em 

retomar essa relação, se 
relaciona com um mo-
vimento feito por Jair 
Bolsonaro, enquanto 
ainda era presidente do 
Brasil, na ocasião, ele se 
encontrou em uma polê-
mica reunião com Vladi-
mir Putin, presidente da 
Rússia, buscando tratar 

Gravações das câmeras de segurança mostram ministro 
Gonçalves Dias e invasores no 3° andar do Palácio do Planalto

que estaria supostamente 
orientando os invasores 
bolsonaristas no início do 
ataque. Outros integrantes 
do órgão também foram 
fl agrados nas imagens.
Nas imagens, Dias é 

visto sozinho no Palácio, 
caminhando pelo local e 
tentando abrir algumas 
portas. Depois, entra no 
gabinete presidencial e, 
em seguida, volta pelo 
mesmo corredor e con-
versa com os invasores 

Reprodução / CNN Brasil

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

POLÍTICA POLÍTICA

do combustível que seria 
utilizado num projeto de 
submarino com propul-
são nuclear.
Lula também pretende 

manter o contato com a 
Rosatom, companhia atô-
mica russa que é a maior 
atuante no mercado no 
mundo que já se colocou 
na disputa por Angra 3 
contra a Westinghouse 
(EUA), a CNNC (China) e 
a EDF (França).
De acordo com a FOLHA 

de SP, apesar de domi-
nar o ciclo do produto, o 

Brasil não o produz com a 
certifi cação necessária —e 
os EUA fecharam a porta 
sobre o tema.

para que deixem o prédio 
presidencial.
O GSI se pronunciou a 

respeito das imagens di-
vulgadas pelas câmeras: 
“Quanto as afi rmações de 

que agentes do GSI teriam 
colaborado com os invaso-
res do Palácio do Planalto, 
informa-se que as condu-
tas de agentes públicos do 
GSI envolvidos estão sendo 
apuradas em sede de 
sindicância investigativa 

instaurada no âmbito deste 
Ministério e se condutas 
irregulares forem com-
provadas, os respectivos 
autores serão responsabili-
zados”, diz o gabinete.
Gonçalves Dias pediu 

nesta quarta-feira (19) 
demissão do cargo de mi-
nistro-chefe do Gabinete 
de Segurança Institucional 
(GSI) da Presidência da 
República após imagens 
divulgadas.
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O atual Ministro da Fazenda, Fernando Haddad, 
anunciou na última terça-feira (18) que recuou em 
relação a sua decisão de taxar comprar internacio-
nais entre pessoas físicas em até U$ 50, segundo 
ele, a decisão foi tomada após grande repercussão 
negativa entre a população nas redes sociais, além 
de um pedido do próprio presidente Lula, que teria 
pedido para que outras formas fossem encontradas 
para lidar com as plataformas chinesas.
“Não vai deixar de existir (a isenção) para as pes-

soas físicas. O presidente Lula nos pediu para re-
solver isso do ponto de vista administrativo. Sabe-
mos que tem o contrabando, sabemos que tem uma 
empresa que pratica isso, essa concorrência desleal 
prejudicando empresas do comércio eletrônico e 
com lojas”, comentou Haddad.
A adesão dessa medida teria impactado direta-

mente nas plataformas Shein, Shopee e Aliexpress 
por exemplo, que são consideradas uma “febre”, 
principalmente aqui no Brasil, considerando seus 
preços extremamente baixos. Na prática, os produ-
tos enviados ao nosso país seriam taxados em 60%, 
deixando as comprar bem mais caras do que o habi-
tual.
O entorno do presidente afirma que a arrecadação 

estimada, de R$ 8 bilhões, não compensa o estresse 
provocado pelas críticas.

A Toyota anunciou nesta quarta-feira (19) que fará investi-
mento de carca de R$1,8 bilhão para a produção de um novo 
modelo de carro híbrido fl ex aqui no Brasil, mais especifi -
camente, a produção acontecerá em Sorocaba, no interior 
de São Paulo e contratará mais de 700 pessoas. Outra versão 
apenas com motor a combustão também será fabricada.
O alto investimento se dá por meio do programa de par-

cerias com o governo de São Paulo. O modelo ainda não foi 
divulgado até o presente momento, no entanto, tudo indica 
que será o Yaris Cross, de modelo SUV compacto, lançado 
na Tailândia em 2020. Toyota tem pretensão de expandir a 
produção desse modelo em 22 países.
Rafael Chang, presidente da Toyota no Brasil, se pronun-

ciou sobre a chegada da produção do veículo no país: 
“A Toyota acredita no mercado brasileiro e continua inves-

tindo em tecnologia e inovação para atender às necessida-
des dos consumidores”, afi rmou Rafael Chang, presidente 
da Toyota do Brasil, que ressaltou ainda que está é uma 
solução sustentável, que gera empregos e desenvolvimento 
econômico. “Somos pioneiros na tecnologia híbrido fl ex 
e na busca contínua de tornar a mobilidade mais limpa e 
efi ciente”, resumiu.
Ainda não se sabe qual será o preço do veículo no mercado 

e nem sua data de lançamento, no entanto, a previsão é de 
que chegue às concessionárias já em 2024.

Após 
críticas e 

pedido de 

Toyota anuncia investimento 
bilionário para produção de 
novo carro híbrido fl ex no Brasil

Pedido do atual presidente foi para que o 
ministro encontre outras formas de lidar com o 

problema das plataformas chinesas

SUV híbrido fl ex será fabricado em Sorocaba e chega 
ao mercado em 2024.

Diogo Zacarias/MF/Divulgação

Divulgação/Toyota

ECONOMIA

Evento “Driblando a Fome” faz 
sucesso e arrecada mais de 100 

toneladas de alimentos
Projeto social promovido pela Igreja Universal reuniu mais de 30 mil 

pessoas em Salvador

No último sábado (15), foi realizado o evento so-
cial “Driblando a Fome 2023”, na Bahia, chegando 
para sua segunda edição após grande êxito em sua 
primeira. O intuito do projeto pelo grupo Uniso-
cial EVG, em conjunto com a Igreja Universal era 
de arrecadar uma grande quantidade de alimen-
tos para famílias em situação de vulnerabilidade, 
visando combater à fome.
Segundo dados do Inquérito Nacional Sobre 

Insegurança Alimentar, da Rede Brasileira de 
Pesquisa em Soberania e Segurança Alimentar e 
Nutricional (Rede PENSSAN), conta-se que cerca 
de seis em cada 10 pessoas passam por difi culda-
des alimentícias na Bahia.
O esperado era de que o evento chegasse pró-

ximo aos números que o projeto obteve em São 

Divulgação

SOCIAL

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Paulo, com mais de 220 toneladas, e a ideia deu 
certo, considerando a diferença de tamanho entre 
as regiões, o evento de Salvador arrecadou mais 
de 100 toneladas de alimentos e reuniu mais de 
30 mil pessoas no último sábado, foi de fato, um 
sucesso do ponto de vista social.
Cada pessoa presente no evento ocorrido no 

Estádio Metropolitano Governador Roberto Santos 
teve de levar cada uma 1kg de alimento não pere-
cível.
O evento não deixou de promover grandes atra-

ções para o público presente, foi o caso do “jogo 
das estrelas” realizado no estádio, um jogo benefi -
cente entre grandes símbolos do futebol brasilei-
ro, como Romário e Ricardo Rocha, que marcaram 
presença em Salvador.

Lula, Haddad recua 
e desiste de taxar 

compras on-line
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Mulheres apresentam 
denúncias contra falhas de 
cirurgião plástico em Maceió

Michele Gramacho, fi lha de Moema, fala 
sobre possível candidatura à prefeitura de 

Lauro de Freitas João Roma convida Jair 
Bolsonaro para evento 
na Bahia

Pacientes relataram complicações como 
necroses, deformações e infecções.

Jornalista pode ser uma forte candidata nas eleições municipais de 
2024 em Lauro de Freitas.

Ideia é que o ex-presidente tenha uma série de 
eventos para fortalecer a imagem do PL na região

Na última segunda-feira (17), João Roma, presidente do 
Partido Liberal (PL), revelou que teria convidado o ex-pre-
sidente do Brasil, Jair Bolsonaro, para participar de evento 
político na Bahia.
Segundo Roma, o convite ainda não foi respondido, mas 

Recentemente, pelo menos 20 mulheres apresentaram de-
núncias contra o cirurgião plástico Felipe Mendonça alegan-
do suposta negligência do médico em meio aos procedimen-
tos realizados e que ele sequer tenha prestado assistência no 
pós-operatório. Foram relatadas complicações como necro-
ses, deformações e infecções nos corpos das pacientes, além 
de até mesmo casos de seios fi carem maiores de um lado do 
que do outro.
As mulheres se uniram após uma denúncia publicada na 

rede social de uma das vítimas, que passaram a expor seus 
casos também. A advogada que representa esse grupo de mu-
lheres, Julia Nunes, também revelou que já existem outros 
casos de denúncias contra o mesmo médico, de três anos 
atrás.
A Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica (SBCP), se pro-

nunciou sobre o caso, partindo em defesa das vítimas que 
prestaram denúncias: “Cada paciente tem sua particularidade 
e reage de maneira diferente aos procedimentos cirúrgicos. 
Reafi rmamos nosso compromisso com a transparência e com 
a justiça, sempre agindo em conformidade com as normas 
éticas e legais da profi ssão”, concluiu.
Uma das pacientes, Letícia Moraes, também decidiu expor o 

seu acontecimento e revelou ter pago cerca de R$ 70 mil.
“Ele ainda mudou a minha prótese na cirurgia, colocou uma 

maior do que tinha combinado. No terceiro dia tive seroma 
(acúmulo de líquido no local da cicatriz cirúrgica), a enfer-
meira que contratei foi quem notou. Foi horrível.”, lamentou.

A jornalista e atual diretoria-geral da TV Alba, 
Michele Gramacho, através de suas redes sociais, 
se pronunciou a respeito de diversos rumores que 
de que ela lançaria ofi cialmente sua candidatura 
para prefeita de Lauro de Freitas, na Bahia.
A fi lha da atual prefeita Moema Gramacho, seria 

um dos principais nomes do PT para as eleições 
de 2024, devido a sua formação e experiência que 
já possui atuando como chefe de gabinete e se-
cretária de Governo.
No entanto, segundo ela, apesar de se sentir 

lisonjeada pela pretensão de grande parte do pú-

Reprodução/TV Gazeta

Reprodução / Instagram
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blico para que sua candidatura aconteça, ela não 
garantiu que será feita de fato. 
“Seguidores, para tudo. Eu estou super feliz, 

mega lisonjeada. Desde ontem que meu celular 
não para. Desde que surgiram esses rumores que 
eu seria uma possível candidata à Prefeitura de 
Lauro de Freitas. Eu nem sabia que era tão queri-
da pelo povo de Lauro de Freitas. Muito obrigada. 
Inclusive, gente da oposição disse que estaria 
comigo”, publicou Michele.
Outro fato que também deve impedir sua 

possível candidatura, é a proibição segundo a 
legislação eleitoral 
brasileira, de que 
nenhum parente de 
primeiro grau pode 
participar do pleito 
de chefe do executivo 
no município. Caso 
contrário se confi-
guraria como uma 
espécie de ‘terceiro 
mandato’.

o convite foi feito e ele aguarda ansiosamente pela ida 
do ex-presidente. O esperado é que uma das agendas de 
Bolsonaro seja a ida a Teixeira de Freitas, no dia 4 de maio, 
onde será instituído o diretório municipal do PL na região. 
“Ainda não está confi rmado, mas eu espero que a Bahia 

seja um dos primeiros lugares que o presidente Bolsonaro 
possa visitar. Ainda não tivemos a confi rmação até porque 
ele não fez nenhuma agenda política. Mas queremos pro-
gramar uma série de eventos com a presença do presiden-
te Bolsonaro, do qual o primeiro poderá ser em Teixeira de 
Freitas no dia 4 de maio, quando será instituído o diretório 
municipal do PL lá”, disse João em entrevista.
“Estamos trabalhando muito para a estruturação do PL 

e, já agora no fi nal do mês, temos uma reunião em Tei-
xeira de Freitas que eu já convidei o presidente. Ainda não 
tivemos a confi rmação até porque ele não fez nenhuma 
agenda política. Mas queremos dá uma sequência de even-
tos com a presença do presidente Bolsonaro”, continuou.
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Compartilhamento de 
senhas na Netfl ix acabará 
em breve no Brasil

Luta contra o câncer e fi m 
do casamento: O drama 
vivido por Preta Gil

Desde o ano passado vem rolando um boato de que a 
Netfl ix passaria a impedir o compartilhamento de contas 
entre seus usuários, prática que é extremamente comum 
entre amigos e familiares que possuem acesso a platafor-
ma, muitos optam por apenas pedir a conta emprestado 
ou até mesmo rachar a conta com alguém para obter um 
preço mais acessível. 
O que vinha sendo apenas um boato, desde o começo de 

Primeiro jogo da fi nal da Copa do 
Nordeste é marcado por confusão 
generalizada entre torcedores
Cadeiras arremessadas após gol do Sport aos 
52 minutos do segundo tempo atingiram 
torcedores do Ceará e houve revide

Medida tomada pela plataforma já começou a 
ser aplicada em alguns países

A cantora se posicionou na noite desta 
terça-feira, 18, após circularem boatos sobre 
o motivo do término de seu casamento

A partida de ida da decisão da Copa do Nordeste entre 
Ceará e Sport, na Arena Castelão, acabou em cenas 
lamentáveis por partes dos torcedores presentes, o que 
antes era um clima de muita festa por parte de ambas 
as torcidas, teve um fi nal apenas prejudica o espetácu-
lo proporcionado por uma fi nalíssima.
A confusão teve início logo após o gol marcado pelo 

Sport, aos 52 minutos do segundo tempo, dimuindo o 
placar que terminou em 2 a 1 para a equipe do Ceará, 
na ocasião, os torcedores do time pernambucano, que 
estavam localizados na arquibancada superior, logo 
acima de torcedores cearenses, arremassaram cadeiras 
e outros objetivos para baixo, no intuito de acertarem 
os torcedores da equipe rival que ali estavam.
A Polícia Militar teve que intervir nas arquibancadas 

para conter a situação que estava completamente fora 
de controle.
As cenas lamentáveis que ocorrem não prejudica-

ram somente ao espetáculo, mas também pode afetar 
diretamente no futebol, mais precisamente, no jogo de 

Kid Júnior / SVM

Divulgação

Divulgação

volta, que será realizado 
na Ilha do Retiro, casa do 
Sport, lembrando que o 
caso ainda será julgado, 
e uma punição pode ser 
aplicada, fazendo que 
a grande decisão pos-
sa ocorrer com portões 
fechados. O jogo de volta 
está marcado para o dia 3 
de maio.

ENTRETENIMENTO

Após sequência de fracassos e más atuações, 
Rogério Ceni é demitido do São Paulo
Treinador deixa o cargo sem conquistar nenhum título 
após 1 ano e 8 meses no comando da equipe

Chegou ao fi m a trajetória de Rogerio Ceni no comando 
do São Paulo, mesmo após vitória na última terça-feira por 
2 a 0 sobre o Academia Puerto Cabello, pela Copa Sul-a-
mericana, a atuação foi considerada muito abaixo, algo 
que já era considerado recorrente no time paulista, foi a 
partida que marcou o ponto fi nal para o treinador.
O ídolo são paulino fi cou 18 meses à frente do coman-

do do time e não conseguiu conquistar nenhum título 
no período, os maiores feitos de Rogério pelo São Paulo 
foram chegar às fi nais do Campeonato Paulista 2021, onde 
acabou derrotado por 4 a 0 para o rival Palmeiras, e a fi nal 
da Copa Sul-americana 2022, que foi derrotado pelo time 
equatoriano Independiente Del Valle, por 2 a 0.
Além de Rogério, também deixam suas funções os au-

xiliares técnicos Charles Hembert, Leandro Macagnan, 
Nelson Simões e o preparador Danilo Augusto.
O nome mais forte para assumir o comando do time pau-

lista é Dorival Júnior, que está sem clube desde que deixou 
o Flamengo no início do ano. Milton Cruz comandará o 
time até que seja anunciado um novo técnico.
O São Paulo divulgou uma nota se pronunciando sobre o 

desligamento e agradeceu o ídolo do clube:
“O Clube agradece aos profi ssionais pela dedicação de 

todos durante o período de quase 18 meses de trabalho 
nesta passagem que trouxe dois vice-campeonatos como 
resultados esportivos mais relevantes. O São Paulo Futebol 
Clube destaca que está sempre de portas abertas para o 
ídolo Rogério Ceni, embora os caminhos profi ssionais si-
gam direções diferentes no momento”, disse a nota ofi cial.
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2023 isso se tornou algo 
real, a medida já havia sido 
aplicada em quatro países 
no início do ano, porém, 
optou por pausar e não 
expandir para o restante 
do mundo. No entanto, 
na última terça-feira (18), 
a empresa confi rmou que 
seguirá em frente com o 
compartilhamento de con-
ta paga ainda esse ano.
A Netfl ix relatou que 

houve um aumento na 
quantidade de cance-
lamentos após anúncio 
da nova medida, porém, 
ressaltaram que haverá um 
“aumento de aquisição e 
receita”.
O próximo país a ter 

a medida adotada pela 
plataforma será os Esta-
dos Unidos, ainda não há 
informação exata sobre 
quando chegará até o 
Brasil, mas é esperado que 
aconteça ainda esse ano.
Vale lembrar que, nos países já afetados, é preciso trans-

ferir o seu perfi l para uma conta separada ou então pagar 
uma taxa para permitir o compartilhamento.

Preta Gil vem vivendo uma grande sequência de crises em 
sua vida nos últimos tempos, após iniciar tratamento contra 
o câncer de intestino, pelo qual fi cou internada durante 
a Páscoa, descobriu rumos da traição de seu marido, que 
levaram ao fi m de seu casamento.
Na última terça-feira (18), a cantora se pronunciou através 

de suas redes sociais, desabafando após vídeo de seu até en-
tão marido, Rodrigo Godoy, com outra mulher. Vídeo esse 
que foi divulgado pelo jornalista Léo Dias.
“Amores meus, hoje acordei numa espécie de pesadelo. 

Pelo meu estado de saúde muito grave esses dias, minha 
equipe, amigos, família e médicos me blindaram de fofo-
cas que estavam saindo a respeito do meu casamento, mas, 
infelizmente, hoje eles não conseguiram mais me poupar 

da crueldade que está rolando na internet”, contou Preta em 
publicação.
A cantora chegou a lidar com muitas informações de uma 

só vez, segundo ela, teve que desmentir boatos sobre até 
mesmo ter participado de um trisal com a mulher que foi 
pivô de sua separação. Apesar de desmentir diversos boatos, 
Preta não chegou a desmentir sobre a traição, o que indica 
que ela ocorreu de fato.
“No mais, as verdades estão vindo à tona, o que pra mim é 

muito doloroso e cruel. Eu peço que vocês também me aju-
dem a me proteger de toda essa nojeira, pois estou frágil, no 
meio de um tratamento oncológico, depois de quase morrer 
numa sepsemia. Eu preciso de paz pra me curar!!! Beijos 
com amor, Preta”, fi nalizou.
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Todos os caminhos levam 
ao precipício, menos este
Muitos dizem que 

querem conhecer a 
Deus, no entanto O 
procuram por cami-
nhos errados. Eles 
dizem que todos os 
caminhos levam a 
Deus, contudo isso é 
uma grande menti-
ra. O apóstolo Paulo 
disse em 1 Coríntios 
1.21: “Visto como na 
sabedoria de Deus o 
mundo não conheceu 
a Deus pela sua sabe-
doria, aprouve a Deus 
salvar os crentes pela 
loucura da pregação”. 
Sabe aquelas pessoas 
que colocam as pró-
prias condições para 
conhecer a Deus? Elas 
dizem: “se Deus me 
der um sinal, eu vou 
crer”. A arrogância 
humana é tão grande 
que elas acham que 
Deus precisa conhe-
cê-las, quando, na 
verdade, somos nós 
que precisamos conhecê-Lo.

A mensagem da cruz é loucura para este mun-
do. As pessoas a ouvem, mas “dão de ombros”, 
não entendem ou não se aprofundam nela, mas 
é exatamente por meio dela que são salvos os 
que nela creem.

Há muitos sábios deste mundo querendo 
provas de que Deus existe, todavia não é assim 
que as coisas funcionam. Importa que Deus 
seja conhecido pela sua confiança nEle e pela 
Fé. Quando você ama uma pessoa e se apaixona 
por ela, você a quer junto de você. As pessoas 
de fora ficam sem entender, mas, quando você 
tem esse sentimento, não há como explicar o 
motivo de querêla por perto. Você tem algumas 
razões para esclarecer aquele sentimento de 
querer estar com a pessoa amada, mas não há 
como ilustrar o sentimento em si.

A Fé não é um sentimento, mas uma certeza 
e uma entrega. Você ouve a Palavra de Deus 
e dentro de você há uma convicção. O Senhor 

Editorial
O presidente dos Estados Unidos, 
Joe Biden, informou que destinara 
500 milhões de dólares, ao fundo do 
Amazonas.
Essa atitude vem de forma boa 
pra o Brasil, que encontra recursos 
internacionais, pra manter Amazonas 
protegida e com projeto de 
desenvolvimento.
Depois que o Brasil destacou-se na última 
visita internacional pra a China, e que teve 
uma repercussão muito além do Brasil, 
mostrando o poder das palavras, que o 
Brasil está se tornando um país que tem 
respaldo internacional, é de interesse dos 
Estados Unidos, deixar o Brasil um pouco 
dependente deles.
Com o recurso internacional, é muito 
importante, pois o mundo quem precisa 
do oxigênio natural está no Amazonas e 
Brasil.  

Você leitor pode estar presente em cada 
noticiário, se você tem alguma notícia, 
sugestão de reportagem.
Mande no nosso canal exclusivo pelo 
whatsapp 71 98953 1154

Sobre o jornal

Caro Leitor, o jornal AB Notícias 
News,  trata a imparcialidade como 
instrumento de funcionamento em 

um canal que tem como produto 
informação de qualidade.

Queremos que o caro leitor possar 
usufruir de toda a nossa estrutura 
divididas em diversas categorias, 

bem como do nosso Guia Comercial, 
que está repleto de empresas 

necessárias no seu dia-a-dia.
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Jesus veio a este mundo como homem, preser-
vou-se do pecado para mostrar como se deve 
viver a vida e mostrou como ser um sacrifício 
perfeito.

Ele foi até a cruz, levou os meus pecados 
sobre Si e me deu a oportunidade da Salva-
ção. Como a morte não tinha nada contra Ele, 
ela teve que liberá-lo, Ele ressuscitou e todos 
que nEle creem alcançam a Salvação. Eu creio 
nisso. Eu vivo a minha vida dependendo deste 
fato. A minha vida toda está baseada nisso. Eu 
creio nessa loucura e, graças a Deus, sou um 
desses loucos que creem nisso. Da mesma for-
ma, se você quiser ser este louco também, você 
pode. Se você quiser escolher esse caminho, 
você poderá ser salvo, mas, se você não quiser, 
continue procurando outros caminhos. Con-
tudo lembre-se que o fim desse caminho é um 
precipício.

Visite uma igreja universal do Reino de Deus

EDITORIAL

 Getty Images




